

2022 国際教養科 NEWS 4 月

第 24 期生 ご入学おめでとうございます (4/6)

ようこそ長野西高校国際教養科へ！ご入学おめでとうございます。国際教養科の目標の1つである「豊かな国際感覚を持ち、国際社会で積極的に行動でき、世界平和に貢献できる人材」を目指して、3年間勉学や様々な活動に積極的に参加し、悔いのない充実した高校生活を送って下さい。以下の教育目標に沿って、学校全体で皆さんの活躍をサポートします。

国際教養科の教育目標

- ・豊かな国際感覚を持ち、国際社会で積極的に行動でき、世界平和に貢献できる人材を育成する。
- ・自由で豊かな人間尊重の教育を基本として、日本文化だけでなく異文化に対する理解を深める。
- ・外国語によるコミュニケーション能力を高める。

パヴァーンさんお別れ (3/8)

昨年11月から、ラオスからの留学生として受け入れていた Chanthavixay Aksonesavanh さん (チャントウィサイ アッソンサワンさん) が帰国しました。学校ではパヴァーンさんと呼んでいました。滞在中は、ホームステイをしながら2年6組と一緒に学校生活を送りました。素敵な思い出ができ、長野がパヴァーンさんの第二の故郷になったようで、大変嬉しく思います。

日本が大好きで、日本文化や日常生活に非常に興味があり、日本とラオスの架け橋になりたいとのことでした。今後のご活躍を応援したいと思います。3月までと短い期間ではありましたが、本校の生徒にとっても素晴らしい経験になりました。パヴァーンさん、お元気で！



パヴァーンさんの挨拶



2年6組のみなさんとともに

第二外国語(中・韓(朝)・独・仏)がスタート (4/12)

本校の国際教養科では、1, 2年の生徒が英語の他に、第二外国語として中国語・韓国朝鮮語(ハングル)・ドイツ語・フランス語の中から1つを選択し、週に1回学んでいます。1年次に選択した言語を継続して2年間学習しますが、授業以外に、検定試験を受けたり、スピーチコンテストに出場したり、短期研修で中国、韓国、フランス、ドイツなどに出かけたりする生徒もいます。また、卒業後も履修した第二外国語を大学で専門に学ぶ進路を選択する生徒もいます。

本校の第二外国語の授業は地元の箱清水地区の方も受講でき、今年は3名の社会人の方が、生徒とともに授業を受けていらっしゃいます。

22期生卒業論文集完成

2年生(現3年生)Active English の授業の集大成として、一人一研究とプレゼンテーションを実施しました。自らの設定したテーマに関して昨年12月から3か月ほどをかけてリサーチを重ね、その成果を卒業論文集の形にまとめました。例年通り、様々なトピックが選ばれました。

以下はプレゼンテーションコンテストの入賞者です。掲載されたものだけでなく、すべての研究が自分にとって、また後輩たちにとっての宝物です。卒業論文集の完成、おめでとうございます！！

	Name	Title
1 st place	China Miyagawa	We Are All Different and Wonderful!!
2 nd place	Ibuki Shimizu	The Scientific Evidence on Video Game's Effect on Humans
2 nd place	Su Miyazawa	Why Has Ballet Culture Survived up to the Present Day?
3 rd place	Miyuki Kato	What Are the Differences in Customs and Manners?